

Stéphane BLEULER



Malheureusement, cette saison 2007 a été rythmée par mon activité professionnelle. Elle a été assez maigre avec seulement 3 slaloms.

Les résultats ont quand même été satisfaisants : 1° à Carouge, 3° à Bière et 2° au Mandement.

En début de saison, j'ai encore participé à 2 sorties sur circuit : Pouilly en Auxois et le Laquais. Les deux fois nous étions sur sol mouillé et j'y ai pris beaucoup de plaisirs.

Bravo à tous les meutards pour leurs résultats et vivement la saison prochaine